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Anwesend: Justus-Lou, Till, Hubertus, Roman, Joelle, Cloudy

Protokoll: Cloudy

TO
TOP 1 Besprechung der TO..........................................................................................................2

TOP 2 Protokoll verabschieden....................................................................................................2

TOP 3 Weihnachtsfeier..................................................................................................................2

TOP 4 Mate.....................................................................................................................................2

TOP 5 InstRat und FakRat

TOP 6FRIV

TOP 7Post

TOP 8 Selbstverständnis der FSI

TOP 9 LSK

TOP 10 Sitzungstermin
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TOP und Thema Verantwortlich

TOP 1 Besprechung der TO

Protokoll  von  letzter  Woche  verabschieden,  hochladen  auf  nächste  Woche 

verschieben

InstRat

fair-teiler nächste Woche

Weihnachten

Bericht FakRat

LSK
TOP 2 Protokoll verabschieden

Protkoll von letzter Woche angenommen

TOP 3 Weihnachtsfeier

Raum-bezogen gibt es keine neuen Informationen

Joelle geht und fragt. Leider hat sie keine kompetente Person gefunden.

Was machen wir?

Verpflegung: Alle bringen etwas Leckeres (evtl. weihnachtlich) mit, Glühwein 

machen wir vor Ort warm

Unterhaltung: bringt Spiele und Spielideen mit, die man in größeren Gruppen 

spielen kann!

Wichteln: Schrottwichteln – alle, die wollen, bringen irgendetwas mit, was sie 

selbst nicht mehr benutzen, aber noch benutzbar ist. Diese Dinge werden dann 

vor Ort spielerisch verteilt

Musik: Verschiedene Meinungen

a) Jede Person macht ein Lied in die Warteschleife

Joelle
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b)  Es  gibt  eine  Person,  die  sich  um  die  Musik  kümmert,  der  Wünsche 

weitergegeben werden können

Wir entscheiden uns für b). Nach Abstimmung bekommt Cloudy den Job

Cloudy

TOP 4 Mate

Wir  brauchen  neuen  Mate.  Wer  ist  für  die  Getränke  verantwortlich?  - 

Protokolle ergeben nichts. Wir fragen in der Telegram-Gruppe nach

TOP 5 InstRat und FakRat

Fakultäts-Rat:

Letzte Woche Mittwoch war das letzte Treffen der Kandidierenden. Es wurde 

über das Thema „was ist gute Lehre“ gesprochen. Rita erklärte sich bereit das 

Papier über Weihnachten zu verfassen, damit es nach den Ferien in die FSIs 

getragen werden kann

Es  fehlt  noch  etwas  Inhalt.  Das  letzte  Treffen  ist  am  Donnerstag  vor 

Weihnachten,  den  19.12.2019.  Hubertus  freut  sich  über 

Inspiration/Vorschläge/Geschichten/Ideen  diesbezüglich.  Im  nächsten 

Newsletter sollte das erwähnt werden. Hubertus schreibt das vor Sonntag in die 

Newsletter-Vorlage.

Ansonsten beschäftigt sich das Gremium gerade  mit Selbstkonstitution. Für 

die Wahl sind einige Personen aufgestellt.

Instituts-Rat:

Letzte Woche Mittwoch war InstitutsRat-Sitzung. Die Themen waren:

Mitteilungen, Werbung für MAP

Evaluation der Seminar-Begrenzung (Gabi). Über die Unzufriedenheit wurde 

gesprochen,  es  hat  sich  herausgestellt,  dass   die  Einstellungen  über  die 

Auswahlkriterien  nicht  allgemein  bekannt  waren.  Justus  findet  netterweise 

heraus, woher die Info kam und wie man das macht. Das Auswahl-System wird 

allgemein schon als sinnvoll erachtet, da weiterhin „Überbuchung“ zugelassen 

Hubertus

Justus-L
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sein soll.  Wenn jemand Informationen zu Gabi hat, kann sich die Person 

sehr gerne bei Justus melden! Justus schreibt eine Mail

Regelung von Abschlussarbeiten. WiMis dürfen Bachelor-Arbeiten erstbetreuen 

und haben eine Begrenzung.  Da dieses Thema etwas unklar war,  haben die 

WiMis ein Papier dazu formuliert: Pro Semester zwei Bachelor-Arbeiten oder 

eine  Masterarbeit,  man  darf  die  Arbeiten  auf  Semester  umverteilen. 

Zweitbetreueung teilt zur Zeit das Prüfungsbüro zu.

Situation  von  TutorInnen.  TutorInnen  waren  da  und  haben  zur 

Tutoriumssituation  ein  Papier  vorgelegt.  Kirsten  Mayer  setzt  sich  mit 

TutorInnen zusammen und findet eine Lösung. Dabei wurde festgestellt, dass 

nicht ganz klar ist, wer im Prüfungsausschuss als studentisches Mitglied sitzt.  

Eventuell ist unsere*r VertreterIn nicht mehr aktiv. Justus schreibt eine Mail an 

Verantwortlichen.  Falls  wir  eineN  neueN  VertreterIn  suchen,  würde  sich 

Hubertus bereiterklären.

PC-Pool-Situation.  Eigentliche  Regelung:  Pool  wird  nicht  mehr  von 

TutorInnen betreut ab nächstem Semester. Für dieses Semester wird der FSI-

Schlüssel für den PC-Pool freigeschaltet (nach Weihnachtsferien.

Habilitationsverfahren. Im Januar wird dazu ein Vorschlag geschickt, der in der 

nächsten Sitzung diskutiert wird.

Reisekosten  von  MitarbeiterInnen. Ungleichverteilung,  weil  Lehrstühle 

unterschiedlich viel  Geld haben soll  gelöst werden durch Institus-Pauschale, 

wird jedoch noch diskutiert im Professorium.

TOP 6FRIV

Fachschaftsräte- und Initiativenversammlung

Nächste findet morgen, 11.12. um 18.15 Uhr in Adlershof statt. FSI ist 
wenig  präsent,  wäre  cool,  wenn  morgen  jemand  hingeht.  Wäre  eine 
Gelegenheit über Gabi zu sprechen! 

Hubertus möchte in Zukunft zur FRIV gehen

Hubertus

TOP 7 Post

Es gibt keine Post

TOP 8 Selbstverständnis der FSI

Wollen wir eine Geschäftsordnung schreiben? Oder einen Leitfaden oder 
Ähnliches.  Es  gab  dazu  schonmal  Überlegungen.  Wo  ist  das 
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festgehalten?  Nachfragen  in  Telegram-Gruppe!  Justus  macht  das. 
Inhaltliche Diskussion wird auf irgendwann verschoben, wenn wir mehr 
Info über vergangene Diskussion haben verschoben.

TOP 9 LSK

Cloudy hat  sich mit  Kirsten Meyer  unterhalten.  Sie ist  aktuell  in  der 
LSK und spricht mit den ProfessorInnen darüber, wer nachrücken würde 
.  Allgemein  wird  in  der  LSK in  den  nächsten  Jahren  nicht  über  die 
Prüfungsordnung gesprochen, da sie vor 4 Jahren geändert wurde. Ideen 
sollen künftig gesammelt werden, die dann bei der nächsten Änderung 
einfließen. Die Namen für unsere VertreterInnen sollen bis zur nächsten 
InstRat-Sitzung  stehen  (auf  studentischer  und  Prof-Seite).  Wir  hätten 
bereits genug Personen für eine Mehrheit (Joelle, Vivian, Cloudy, Justus, 
falls niemand sonst Hubertus).

Wir können noch Katharina fragen, zu einer Sitzung zu kommen. Sie 
war  in  der  LSK als  studentisches  Mitglied.  So bekommen wir  einen 
besseren  Überblick,  welche  Punkte  und  Themen  dort  (und  wie) 
besprochen wurden. 

Cloudy

TOP 10 Sitzungstermin

sollen wir  nochmal  über den Sitzungs-Termin abstimmen? Eher  nein. 
Anwesenden  sind  mit  dem  Termin  zufrieden.  Für  die  verbleibenden 
Wochen lohnt sich das nicht. Nächstes Semester einfach besser machen, 
mehr Werbung für die Abstimmung machen.
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